



## **Anweisung Verwendung Handy als Spielnotizkarte**



### **Zur Beachtung für alle Schiedsrichter im Kreis Nürnberg/Frankenhöhe**



Die durch den BFV publizierte Variante, dass die SR während des Spieles  
**anstatt der Spielnotizkarte**

ihr Handy verwenden können und über die dazugehörige BFV App ihre Eintragungen  
(Tore; persönliche Strafen; Auswechslungen) vornehmen und diese dann in den ESB  
übernommen werden, wird im Kreis Nürnberg / Frankenhöhe

**bis auf weiteres nicht zur Anwendung**

kommen.

Bisher ist seitens des BFV hierfür noch keine Klärung vieler offener Fragen erfolgt.

KSO Rößlein